

#NORD #AUF SICHTSRATSWAHLEN 27. März 2017

S-Bahn Hamburg: Thorsten Klimm ist unser Mann im Aufsichtsrat

Die EVG hat die Aufsichtsratswahlen bei der S-Bahn Hamburg GmbH erfolgreich abgeschlossen. Uns ist es gelungen, eines der beiden Mandate im Gremium zurückzuerobern.



Wir gratulieren unserem Kollegen Thorsten Klimm, der die meisten Stimmen für sich erringen konnte. Wir wünschen ihm bei seiner Arbeit viel Erfolg.

Die Wahlbeteiligung lag bei rund 59 Prozent. Insgesamt waren 1303 Kolleginnen und Kollegen aufgerufen, ihre Stimme abzugeben.